

## 11月10日（金） 6限 1年次 人権講演会

「男女の対等な関係を築くために～デートDV・SNSトラブルを中心に～」の演題で、兵庫県人権擁護委員連合会理事 中村薫先生の講演を聴きました。はじめに、「人権とは何だろう？」と問いかけ、『論語』より言葉を引かれました。「己の欲せざる所、人に施す勿れ これを恕という。」この紀元前の人が出たことが、なぜ、これだけ長い時間を経て、なお実現しないのか考えてほしい。

続いて今日のテーマに移り、みんなで「ふたりの関係は？チェックリスト」に回答していきました。「俺と部活とどっちが大事なんだよ！どうせ、おまえが試合に出たって・・・」 「私とつきあっているのに他の女の子からのメールなんてありえない！消去するよ！」など、具体的な場面を想定して、何が問題か考えていきました。相手が望んでいないことを強制し、支配することは人権侵害です。このことをしっかり認識しましょう。彼・彼女はあなたのモノではありません。1人の尊厳ある人間であることを理解して、共に育つ豊かな社会を築いていきたいと思いますと話をまとめられました。



## 11月10日（金） 弓道部近畿大会出場壮行会

近畿大会女子個人戦出場を全校で応援すべく、放課後、放送室より壮行会が催されました。顧問から出場選手の紹介と戦績説明、続いて学校長より、運・不運もあるだろう、相手もあるだろう、でも弓道は自分で弓を弾く自分の実力が大きくものを言う競技であるから、過去に近畿大会を経験している分、有利とも言える、健闘を祈ります。と、激励の言葉がありました。続いて生徒会長の激励、出場選手の決意表明がありました。

大会は今月、25日（土）大阪城公園で実施されます。

